
ALPHA SCREENWASH + 
SCREEN CLEANING LIQUID 
 
 

FEATURES AVANTAGES 

NE CONTIENT PAS DE CFC  

OU SOLVANTS CHLORÉS 

 

HIGH FLASH POINT  
FAIBLE PRESSION DE VAPEUR 

AUCUN RISQUE D'INCENDIE 

 

AUCUN RISQUE D'INCENDIE 

SÈCHE RAPIDEMENT 

 

DESCRIPTION 

 
Alpha Screenwash + est un liquide de nettoyage d'écran conçu pour une utilisation à pleine 
puissance. Disponible en taille pratique 
déclencher des bouteilles opérées. Il a été formulé pour une élimination efficace des résidus de pâte à 
souder de l'impression 
pochoirs. Il ne contient pas de CFC ni d'autres matériaux appauvrissant la couche d'ozone. 
 

UTILISATION 

 
Alpha Screenwash + a été conçu pour les tâches générales de nettoyage autour de la machine 
d'impression, en particulier 
nettoyage manuel des pochoirs d'impression. En utilisant ce matériau, un degré élevé de propreté du 
pochoir peut être atteint. 
La pâte à souder résiduelle sera ramollie et libérée des ouvertures rapidement et efficacement. 
Il est également possible d'utiliser Alpha Screenwash + pour nettoyer les cartes mal imprimées, avant 
le nettoyage automatisé. Cette 
évite de déposer de plus grandes quantités de pâte à souder dans la machine de nettoyage. Il 
convient également à d'autres nettoyages 
applications, y compris les lames de raclette et autres articles contaminés par le flux. 
Alpha Screenwash + a une durée de conservation de 24 mois s'il est conservé non ouvert à une 
température inférieure à 25 ° C. 
S'il est nécessaire d'enlever la pâte à souder lavable à l'eau, contactez les services techniques, Alpha 
Metals Ltd. 

 

PROPRIÉTÉS PHYSIQUES 

 
Apparence : Liquide blanc d'eau  

Gravité spécifique : 0.860 at 20°C 

Flash Point : 65°C 

 

PACKAGING  

 
Alpha Screenwash + est disponible en bouteille de 450 ml 

 

MANIPULATION ET SÉCURITÉ 
 
Respectez les précautions standard de manipulation et d'utilisation. Utiliser dans des zones ventilées, 
NE PAS FUMER. Éviter 
contact prolongé ou répété avec la peau en utilisant des gants résistants à l'évent. Éviter le contact 
visuel. 
Éliminez les éclaboussures cutanées en les lavant immédiatement à l'eau et au savon. 
Combustible, tenir à l'écart des étincelles et des flammes nues. 
Afin de réaliser votre évaluation COSHH complète, consultez la fiche signalétique du produit (MSDS). 

 



ALPHA SCREENWASH + 
SCREEN CLEANING LIQUID 

 
 
 

FEATURES BENEFITS 
DOES NOT CONTAIN CFC's OR 

CHLORINATEDSOLVENTS 

 

HIGH FLASH POINT 

 

LOW V APOUR PRESSURE 

ENVIRONMENT ALLY FRIENDL Y 

 

 

NO FIRE HAZARD 

 

DRIES QUICKL Y 
 

DESCRIPTION 

 
Alpha Screenwash + is a screen cleaning liquid designed for use at full strength. A vailable in conveniently sized 

trigger operated botties. It has been fonnulated for efficient remo val of solder paste residues from printing 

stencils. It does not contain CFC's or other ozone depleting materials. 

 

USE 

 
Alpha Screenwash + has been designed for general cleaning duties around the printing machine, in particular the 

manual cleaning of printing stencils. By using this material a high degree of stencil cleanliness can be achieved. 

Residual solder paste will be softened and released from apertures quickly and efficiently. 

It is also possible to use Alpha Screenwash + to clean misprinted boards, prior to automated cleaning. This 

avoids depositing larger amounts of solder paste into the cleaning machine. lt is also suitable for other cleaning 

applications including squeegee blades and other flux contaminated items. 

Alpha Screenwash + has a shelf of li fe 24 months if stored unopened at a temperature below 25°C. 

If it is required to remove water washable solder paste, contact Technical Services, Alpha Metals Ltd. 

 

PHYSICAL PROPERTIES 

 
Appearance : Water white liquid  

Specifie Gravity : 0.860 at 20°C 

Flash Point : 65°C 

 

 

PACKAGING  

 

Alpha Screenwash + is available in 450 ml trigger operated botties 

 

HANDLING & SAFETY 
 

Observe standard precautions for handling and use. Use in weil ventilated areas, DO NOT SMOKE. A 
void 
prolonged or repeated contact with the skin by the use of sol vent resistant gloves. A void contact with 
eyes. 
Remove skin splashes by immediate washing with soap and water. 
Combustible, keep away from sparks and open flames. 
In order to carry out your full COSHH assessment, consult the product Material Safety Data Sheet 
(MSDS). 
 

 

 
 


